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Top 10.2 Suche nach Hunde„spiel“platz

Die Kurverwaltung hat Anfragen von Gemeindevertretern zu einem Hundespielplatz 
erhalten, aber leider keine Idee für eine geeignete Fläche und fragt, ob dies ge-
wünscht wird.

Herr Ralf Hoffmann hält dies seitens der Urlauber für nicht interessant.

Frau Beatrix Bräunig verweist auf zwei vorhandene Hundebadestrände und hält dies 
nicht für notwendig.

Es wird der Antrag zur Zurückstellung bis 2022 gestellt.
Abstimmungsergebnis:
gesetzl. Anzahl der 
Vertreter:

9

davon anwesend: 8
Zustimmung: 8
Ablehnung: 0
Enthaltung: 0
Befangenheit: 0

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

